



PHOTO LÉANDRE SÉRAÏDARIS

Fiami (à g.) en compagnie des commentateurs de football David Lemos (à dr.) et Johan Djourou qui commentent la fable «Le Lièvre et la Tortue».

par l'Office fédéral de la culture afin de lutter contre l'illettrisme et encourager la lecture, cette nouvelle saison s'annonce porteuse de belles émotions. «Pour moi, La Fontaine est le plus grand des philosophes, car il nous offre une philosophie amusante, belle, pleine de suspense et accessible», déclare Fiami. Les invités ont été accueillis sur les sentiers du domaine de Penthes (GE), dans l'atelier imaginaire du dessinateur genevois, par Benjamin Cuche et Ana Maria Alcalde dans les rôles du jardinier et de la jardinière drolatiques du domaine. **CME**



Pour voir les vidéos: rendez-vous sur la chaîne YouTube «Récite-moi La Fontaine» et sur www.fiami.ch

Un de La Fontaine revisité

Le dessinateur Fiami vient de lancer la cinquième saison de «Récite-moi La Fontaine», une chaîne pédagogique diffusée sur YouTube, visant à faire rayonner gaiement l'œuvre du poète français Jean de La Fontaine. Le Prix Nobel Didier Queloz, le philosophe Alexandre Jollien, la journaliste Martina Chyba, les humo-

ristes Cuche et Barbezat, ainsi que les commentateurs de l'équipe suisse de football David Lemos et Johan Djourou y racontent plusieurs fables de manière joyeuse et émouvante.

Chaque vidéo dure entre 20 et 40 minutes et tisse un lien avec les préoccupations sociétales d'aujourd'hui. Soutenue